

Ruderbund Saar e.V.

Pressemitteilung, 03.05.2017

Ruderbund Saar tritt Ruderverband Südwest bei



Wolfgang Schell (li.) und Ulrich Steinfurth

Der Ruderbund Saar, der Landesverband des Saarländischen Rudersports, ist auf dem Landesrudertag in Koblenz als vierter Regionalverband neben den Ruderverbänden der Pfalz, Rheinhessens und des Rheinlandes in den Landesruderverband Rheinland Pfalz aufgenommen worden. Vom rheinland-pfälzischen Landesrudertag wurde eine Satzungsänderung beschlossen, mit der der Name des Verbandes in Landesruderverband Südwest geändert werden soll und mit der die formale Grundlage für die Zusammenarbeit gelegt werden soll. Mit dem neuen länderübergreifenden Ruderverband sollen die Interessen der Ruderer im Saarland und in Rheinland-Pfalz noch besser vertreten werden und die gemeinsamen Aktivitäten im Leistungssport parallel zu dem gemeinsamen Olympiastützpunkt Rheinland-Pfalz / Saarland vorangetrieben

werden. Vorsitzender wird der bisherige Chef des LRV Rheinland Pfalz, Ulrich Steinfurth (Mainz).

Der Ruderbund Saar mit seinem Vorsitzenden Wolfgang Schell bleibt ein eigenständiger Regionalverband und wird neben den Regionalverbänden in Rheinland-Pfalz gleichberechtigtes Mitglied im Ruderverband Südwest sein. Wolfgang Schell wird die Interessen der Saarruderer als ein weiterer stellvertretenden Vorsitzenden in dem neuen Verband wahrnehmen.

(msf/ws)

Weitere Informationen unter www.ruderbund.de.

Ansprechpartner: Ruderbund Saar, Pressewart & Webredaktion

Jürgen Franzmann

Matthias Schömann-Finck

juergen-franzmann@arcor.de

matthias@schnellundleicht.com

1. Vorsitzender Wolfgang Schell	Postanschrift:	digitaler Kontakt:
2. Vorsitzender Martin Alles	Hindenburgstraße 65	www.ruderbund.de
Vereinsregister 2995 AG Saarbrücken	66119 Saarbrücken	